

## SIARAN PERS

**Tim Transisi Pendukung Persiapan, Pembangunan, dan Pemindahan Ibu Kota Negara**

No. 017/2022 tanggal 17 Agustus 2022

## SEMANGAT KEMERDEKAAN, KESIAPAN BANGUN IKN

**SEPAKU** – Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara Bambang Susantono memimpin Peringatan Hari Ulang Tahun ke-77 Republik Indonesia di Titik Nol Ibu Kota Nusantara pada Rabu (17/8/2022). Acara ini diselenggarakan di plaza Titik Nol Ibu Kota Nusantara, Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur.

“*Alhamdulillah* pada hari ini kita sudah melaksanakan apel pekerja. Saya sudah lapor ke Bapak Presiden bahwa kita akan mengadakan apel pekerja di sini, bersama pekerja,” kata Bambang selaku Inspektur Upacara selepas memimpin upacara.

Ia menambahkan, tujuan dilaksanakannya apel pekerja ini untuk mengambil semangat Hari Kemerdekaan ke-77 yakni membulatkan tekad dan semangat untuk membangun IKN secara bersama.

Bambang menerangkan bahwa kegiatan apel pekerja hari ini merupakan rangkaian kegiatan Peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan yang telah dimulai sejak Senin (15/8/2022) dengan menggelar Seminar Tata Kelola Pemerintahan yang Baik bersama KPK dan Kejaksaan Tinggi Kalimantan Timur. Kemudian, Kamis (18/8/2022) pagi akan ada peresmian *Data Center Sepaku* dan *Digital Community Center* di Desa Bukit Raya.

“Kami ingin menyiapkan warga lokal. Kami ingin agar semua yang berada di sini siap dengan fitur-fitur digital yang akan kita aplikasikan dalam *smart city* nanti,” ungkapnya.

Setelah acara peresmian, akan digelar *talk show* bersama generasi muda dari 100 kampus baik di dalam dan luar negeri. Dalam acara bertajuk “Bincang Asik di Titik Nol” ini, mereka akan berdiskusi soal pembangunan IKN Nusantara ke depan.

Mengenai acara diskusi dengan para milenial, Bambang menyatakan bahwa ke depan generasi muda inilah yang memiliki IKN Nusantara.

“Jangan lupa, pada tahun 2045 saat selesai dibangun, IKN Nusantara diharapkan menjadi motor pembangunan ekonomi Indonesia,” ujar Bambang.

Selain itu, di saat yang sama, ada juga acara literasi digital di Gedung Serbaguna Kecamatan Sepaku. Acara tersebut akan dihadiri perwakilan Komunitas Desa di Kecamatan Sepaku.

Pada peringatan hari kemerdekaan ini, petugas upacara berasal dari aparat setempat. Bertindak selaku Komandan Upacara, Plh. Komandan Komando Rayon Militer 0913-04 Kecamatan Sepaku Kapten Infanteri Andi Supratikto. Kemudian, bertindak selaku Perwira Upacara Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Penajam Paser Utara Budi Santoso.

Sementara itu Pasukan Pengibar Bendera Merah Putih Kabupaten Penajam Paser Utara bertugas sebagai pengibar bendera. Pasukan merupakan putra-putri terbaik Kabupaten Penajam Paser Utara yang menjadi Pasukan Pengibar Bendera Merah Putih Tahun 2021.

Peserta upacara terdiri dari aparat Pemerintahan Desa dan Kecamatan Sepaku, aparat TNI AD Komando Rayon Militer Sepaku, aparat Kepolisian Sektor Sepaku, tokoh adat dan tokoh masyarakat, pekerja lapangan dari unsur Balai wilayah Sungai Kalimantan IV, Balai Besar Pelaksanaan Jalan Nasional Kalimantan Timur, Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat, serta perwakilan pelajar SMA dan SMK di wilayah Kecamatan Sepaku.

Peringatan ini, juga dihadiri oleh para pekerja teknis lapangan menggunakan APD lengkap beserta formasi alat berat yang digunakan untuk pembangunan IKN. Hal ini merupakan simbol dari berbagai unsur teknis sebagai bentuk semangat memperingati Hari Ulang Tahun ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia dan konsistensi kesiapsiagaan tim dalam mendukung dan melaksanakan pembangunan Ibu Kota Nusantara Republik Indonesia.

“Dirgahayu Republik Indonesia ke-77, pulih lebih cepat, bangkit lebih kuat! Kami siap membangun Ibu Kota Nusantara, merdeka! merdeka!” teriak barisan pekerja di lapangan upacara dengan semangat.

---

Otorita Ibu Kota Nusantara adalah penyebutan untuk Pemerintah Daerah Khusus Ibu Kota Nusantara yang merupakan pelaksana kegiatan persiapan, pembangunan, dan pemindahan Ibu Kota Negara serta penyelenggara Pemerintahan Daerah Khusus Ibu Kota Nusantara.

Tim Transisi Pendukung Persiapan, Pembangunan, dan Pemindahan Ibu Kota Negara adalah Tim yang dibentuk berdasarkan Keputusan Menteri Sekretaris Negara Nomor 105 Tahun 2022 tertanggal 28 April 2022 dalam rangka mendukung kelancaran dan percepatan persiapan, pembangunan, dan pemindahan Ibu Kota Negara.

---

Keterangan lebih lanjut hubungi:

**Sidik Pramono**

Koordinator Tim Informasi dan Komunikasi Tim Transisi IKN

Telp. 0811 196 028